

Quito, 01 de julio de 2023

GOBIERNO SIGUE BAJANDO IMPUESTOS: ISD DE 3,75% AL 3,5%

El Gobierno del presidente Guillermo Lasso continúa con su política de dinamización de la economía de los ecuatorianos a través de la reducción de impuestos. Cumpliendo con el cronograma establecido, **desde hoy rige una nueva reducción del Impuesto a la Salida de Divisas (ISD), que baja del 3,75% al 3,5%.**

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, destacó que las decisiones del Presidente de la República están **poniendo más dinero en el bolsillo de los ecuatorianos**. Señaló que este impuesto encareció bienes importados y su reducción reactivará el nivel de consumo y atraerá más inversiones al país para generar empleo.

Recordó que, desde el inicio de su gestión, **se han reducido 7 impuestos:** Impuesto a la Renta a la clase media; el RIMPE a los microemprendedores; IVA en feriados; ICE a productos de consumo masivo, armas y municiones; aranceles de casi 700 subpartidas; tasas turísticas Eco Delta y Potencia Turística; y ahora la nueva reducción del ISD.

Cuando inició el Gobierno el ISD se encontraba en el 5%. **En 2022 se lo bajó al 4%; este año se reducirá al 2%.**